

Forums pour l'entourage

Aide Cocaine

Par Profil supprimé Posté le 01/01/2013 à 17h49

Bonjour,

je me permets de vous raconter mon histoire parceque je suis un peu perdue,j'ai été en couple avec un homme qui avant d'être avec moi consommait de la drogue,deal,prison, il avait une vie totalement de débauche,nous avons passer un an durant lesquels il a changer arréter toutes ces betises bien que psychologiquement des petits reliquats restaient,manque de confiance en soi posséssivité a l'extrême...j'ai pris la decision de sans me séparer revenir a mon appartement il a très très mal vécu la chose il a prit ça pour un abandon et a totalement disparu,c'était il y a 8mois , a l'heure actuelle il a replonger entièrement avec ses vieux démons en puissance 25,le dialogue était jusqu'alors totalement impossible avec moi hors il y a 3 jours une petite porte c'est ouverte il est totalement lucide sur sa situation,il se drogue,il court après l'argent c'est sa vie,rien ni personne ne pourra l'arréter il ne veut plus souffrir...il ne demande pas d'aide directement mais au fond de moi je perçois une petite lueur d'espoir afin de le faire revenir dans la réalité,electroshock?parler?démontrer?...mais comment??merci pour votre aide